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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ７ 

令和 ６年 ５月２９日 

午前・午後 ４時５０分    

議会名 令和６年 第３回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２４番  高 橋  功     

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．森林環境譲与税と制度の

活用について 

（１）森林環境譲与税につい

て 

 

 

 

 

 

（２）森林環境譲与税の活用

について 

 

 

 

 

 

２．葛生義務教育学校開校に

より閉校した各小学校の活

用方針について 

（１）旧葛生南小学校につい 

 て 

 

 

 

 

 

①金子市長の森林や林業に対する思いは、どのよう

なものか伺う。 

②令和元年度より令和５年度までに譲与された金額

について伺う。 

③令和６年度からは森林環境税の賦課徴収が開始さ

れるが、本市での賦課額について伺う。 

 

①これまでに活用された事業内容について伺う。 

②森林環境譲与税活用基金の現在高について伺う。 

③本年度の取り組みの方向性について伺う。 

④今後、事業や活用を推進していくうえで、林政に

精通した専門員の雇用の必要性について伺う。 

 

 

 

 

 

①地元町会より「有効活用に関するお願い」の文書

が提出されているが、町会との協議はどのように

なっているか伺う。 

②今後の活用方針について、具体的に伺う。 
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（２）旧葛生小学校について 

 

 

 

 

（３）旧氷室小学校について 

 

 

 

 

３．市有施設の耐震診断と結

果について 

 

①今後の活用方針について、具体的に伺う。 

②栃木県立足利中央特別支援学校誘致にふさわしい

施設と思うが、要望はされているのか伺う。 

 

 

①今後の活用方針について、過疎化・少子高齢化と

疲弊する中山間地域での活性化や振興につながる

活用方法を検討しているか伺う。 

 

 

①氷室地区公民館の耐震診断の結果について伺う。 

②常盤地区公民館の耐震診断の結果について伺う。 

③常盤地区公民館の移転を検討すべきと思うが、当

局の考えを伺う。 

 

 

 


